

# Simon Lessard

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Simon Lessard est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Son engagement et son leadership se sont illustrés tout au long de sa carrière.

Diplômé en pharmacie, Simon Lessard est un pharmacien communautaire et propriétaire depuis 20 ans. Il a poursuivi ses études en obtenant un Pharm.D. et un MBA, ainsi que des certifications en santé respiratoire et en cessation tabagique du CNRC. En parallèle de sa pratique en pharmacie, il partage son expertise en tant qu'enseignant à la Faculté de pharmacie de l'Université de Montréal.

Reconnu pour son apport significatif à l'évolution de la profession, M. Lessard est membre expert auprès de plusieurs organismes gouvernementaux et paragouvernementaux, notamment l'INESSS, le RQESR, le SSVQ, la SCT et l'OPQ. Il a récemment été sélectionné pour siéger au comité scientifique du programme de formation en ligne sur la COVID-19 de la Société canadienne de thoracologie.

Passionné par le partage des connaissances, il a donné plus de 200 conférences, publié 20 articles scientifiques et présenté 15 communications lors de congrès provinciaux, nationaux et internationaux. Il participe également au développement de la formation continue en collaboration avec divers organismes canadiens.

Innovateur, il a conçu de nombreux outils cliniques utilisés dans les deux facultés de pharmacie du Québec ainsi que dans les principales chaînes et bannières de la province. Son implication dans les réformes législatives (lois 41 et 31) a été déterminante pour accompagner la profession dans l'adoption de nouveaux champs de pratique.

Son engagement et son expertise lui ont valu de nombreux prix prestigieux, dont le Prix Innovation de l'Ordre des pharmaciens du Québec (OPQ), le Prix Hippocrate (Collège des médecins et OPQ), le Magnum Opus Award et le prix pour sa contribution exceptionnelle pour la qualité de son enseignement (Université de Montréal). En 2023, il a reçu le titre de Fellow de l'OPQ en reconnaissance de son impact exceptionnel sur la profession.

Aujourd'hui, il poursuit son engagement auprès de sa communauté en prenant en charge de nombreux patients orphelins, s'impliquant activement dans une approche interdisciplinaire pour optimiser les soins pharmaceutiques.